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ケストスピーカ一人和署少年係長松本警部補次｢胤必｣定
ゲストスピーカー

９ 月 ３ ０ 日

背戸渓州氏’
欠iﾙ，ぎ

布 施 、 古 田 土 、 鈴 木 （ 病 欠 承 認 者 ２ 名 ）
司 会 S A A 辻 国 明 君
ソングリーダー上田利久君「我等の生業」

理には、常ll頃より身近かな親しさのうちに御指
導を、き、併せて御礼をll'し上げます。
②本llガバナー公式訪|川の素時しい|Iに、新会幽
として臆野俊八さんが入会されましたので、御紹
介します。またガバナーにバッヂをつけていただ
きたいと思います。

＜推薦者北砂会員挨拶＞お名liijがII!f代劇にlllて
来るような感じですが、近代的なお店を構える股
野サイクリングの店１２です。私と違い大変災IIfIな
方ですのでよろしくお伽いします。
＜長野新会員挨拶＞ロータリークラブが良くわ
かりませんが、今後勉強してまいりますのでよろ
しくお願いします。
③先週の理事会で、韓国慶州東RCと姉妹クラブ
締結の案件を色々と討議しましたが、今後お互い
の即解を計った上で締結しようと決定しました。
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加藤宗兵衛ガバナー
小沢睦第６分区代理
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水L]逸雄君（横浜鶴峰)、橋本Ｈ明君（綾獺)、
ｊI!幸男君、小武徹郎君、曽我敏夫君、イi井義久

棚、道岸唯一君、篠村啓明君（大ﾎ[!）
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①本日は、国際ロータリー第２５９地区ガバナー加
藤宗兵衛殿の公式訪問を頂き、大変ありがとうご

ざいます。当クラブでは会員-111、本日の素晴し
い機会を首長くしてお待ちいたしておりました。

皆で心から御迎え申し上げます。また小沢分区代
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④1蛤3年国際ロータリー年次大会前のホームステ
イ・プログラムに関する書簡が届いています。詳
細は事務局で御覧下さい。
⑤亀谷さんの著書「ギリシャ神話と医者物語」が
本日事務局に届きましたので、注文された方にお
知らせします。

ておきたいと思います。それから今日、既に絶版

となっているので創立新しいクラブの皆様には目
に触れない「日本ロータリー50年史」を、貴クラ

ブに寄贈しますのでお受取り下さい。

借ガバナーの公式訪問は、国際ロータリーの役

員としてRI会長の指導方針やテーマの主旨の説

明をして、皆様の相談相手となるための巡回サー
ビスです。本日は巡回サービスデーであります。

皆さんロータリーはクラブであります。漢字で

書きますと人が具に楽しむと書きます。職業を異
にする者が集まって、年齢にも地位にも学歴経歴

にも関係なく、すべての点で平等にお付合いをし

知己を広め親睦を重ね、ロータリーの真髄を肌で

感じて頂き、心で受け止めて頂きたい。そうする

墨篭議謡f蕊皇幹罰司守君
①全国会員名簿をまだお持ち帰りのない方は、忘
れないよう帰りに持って行って下さい。

②１０月1l日の地区大会参加登録を今日で一応締切

ります。まだの方は登録をお願いします。

③第４回クラブ協議会「地区大会を終えて」を、
10月21日に一泊研修で例会場を変更し、箱根湯本

の奥湯本ホテルで行いますので、今から予定を立

てて下さい。
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熱雲員金銀黄2篝
国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君
インドシナ定住センターへ、福本会員より提供

のあった机３脚と椅子６脚を、国際奉仕委員会と

して寄付いたしました。福本さんありがとうござ
いました。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 良 l l l 中 忠 誠 君

*l1のお祝いの人々を紹介します。

誕 生 日 猪 熊 唯 夫 君 （ ９ 月 １ ２ 日 ）

御夫人誕生日近藤君通子夫人（９月15日）

結婚記念日松本忠明君（９月３日）
芦田敬治君（９月10日）

松崎正実君（９月15日）

曇 -

ことによって自然に湧き出て来る奉ｲtの心こそ、
ロータリーの求めている超我の奉仕であります。

ロータリーの真髄は目で見ることも出来ず、手で

触れることも出来ず説明のしようもないもので

す。然しそれはロータリーにはっきりと存在しま

す。天から静かに降る雨のようなもので利己的な
心を洗い流し、競争を協力に変え、不和を解きほ

ぐし、融和に導き、あらゆる人に本来そなわった
貴い精神を表現してくれるものです。

日本の社会は昔から縦割社会だと言われます。

役所や会社等すべて上から下へと縦割に仕組まれ
我々はそれに９||れています。然しロータリーは違

f璋言言壹奎識ヅ臓宗兵衛氏
今日はガバナーとして余人をもって変えがたい

ということでやってまいりました。まず昨年度、

貴クラブにIGFについてお骨折いただき、無事

終了しましたことを御礼申し上げます。また10月
11日に開催する地区大会への参加をぜひお願いし



います。手に手をつなぐ横組社会､横組組識です。

国際ロータリーはクラブの上部機関ではありませ
ん。世界中２万余りのクラブの皆んなで直接構成

するもので、いわば「クラブのクラブ」でありま

す。従ってクラブは皆んな独立の責任単位であり

ます。但し独立はしていても孤立はしていない。

なぜなら定款、細則と言う共通のルールを守るこ

とによって、世界中のクラブは横に固く結ばれて
いる。新旧大小にかかわらず、皆んな平等､同列、

同格であります。上下の差別はまったくありませ

ん。日本にはよく親クラブ、子クラブと言う日本

的表現がありますが、親会社、子会社のような縦

の支配関係はロータリーにはありません。「クラ

ブの上にクラブはなく、クラブの下にクラブなし」

であります。地区とは何か、クラブを統制、統括

する機関ではありません。クラブとクラブの交流
を良くするための世話機関であります。そのため

の地区大会、IGF、地区協議会、その他各種委

員会が開かれるので、ガバナーはその1年交替の

世話人であります。私も来年７月１日になります
と、伊勢原クラブの一会員にすぎません。皆んな

手に手をつなぐ仲間であります。「ロータリアン
の上にロータリアンなし、ロータリアンの下にロ
ータリアンなし」です。ロータリーは、権威主義

に汚染されてはなりません。クラブは全て自主自

律、独立の単位です。ロータリアンは皆んなわけ
へだてなく、手に手をつなぎ「奉仕の道」を歩む

これがロータリーの姿であります。このことは良

くわかっている事ですが、縦割社会に馴れている

我々は、いつしか上下関係を考えるようになりま
すので、あえて申し上げた次第です。

向笠会長のテーマは、５月29日第１回本会議に

於て発表されました。それはすでに皆様御承知の

通り「人類はひとつ-世界中に友情の橋を掛けよ

う」と言うのであります。人類はひとつ「マンカ
インドワン」これだけでは観念的、抽象的であり

ます。世界中に友情の橋を掛けようと言うのが、

アクションであります。行動であり、実行であり

ます。

次に向笠会長は、「人類はひとつ」について、

次の様なお話しをしました。「皆さん、皆さんは

何代も前のおじいさん、おばあさんの数を数えた
ことがありますか。両親が２人、祖父母が４人、

曽祖父母が８人、その先が16人、その先が32人、

そして10代前にさかのぼると、1,024人いたことが

わかります。では20代前はこれが実に１０４万８千

人になります。30代前は10億７千300万、40代前

になると１兆人を越すと言うことになります。思
いも掛けぬ大きな数字に、唯々驚きであります。

この計算は我々の子供、孫、曽孫等の数について

も同様であります。もし我々が２人の子供を持ち

その子供がそれぞれ２人づつ子供を持つことにし

ますと、１０代後の我々の子孫は1,024人､20代後は
100万を越し、３０代後は10億人を越し、40代後は

１兆人を越すことになります。要するにこれで知

り得たことは、人類は疑いもなくひとつの大きな

家族であると言うことです。生物学的にすべての

人類は、ホモサピエンスと言う唯一つの種類であ

ることは、学問的に知られて居ります。従って人

類の起源にまでさかのぼるまでもなく、或いはア

ダムとイブの神話の世界にさかのぼるまでもなく

ほんの30世代ばかりさかのぼるだけで、我々地球

上のすべての人間は、共通の祖先を持ち、今から

ほんの30世代ばかり後には、共通の子孫を持つと

言うことは誠に驚くべき発見でありました。皆様
にとっては如何でしょうか、皆様の周囲に居る人

間のすべては、皆様の遠い従兄弟たちです。皆様
の血のつながった親戚なのです。」と申されまし

た。

更に向笠先生は、次のように話されました。
「さて親愛なる従兄弟の皆さん、人間を人間とし

て他の動物と区別して居るのは、高度に発達した

脳髄の機能、つまり我々の心であります。その心
の最も大切な一面は、主として遺伝的に決定され

一
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ている気質、或いは性格であり、これによって人

間をいくつかの型に分類することが出来ます。

人類には、国或いは民族によって、国民性或い
は民族性の違いということが言われますｶﾐ、果し

て国によって民族によって心に本質的な差異があ

るでしょうか？答は断然否です。「ノー」です。
つまり、世界のどこでも|可じ様な心を持った人が

|司じ割合で住んで居ると言うことです。言葉を換
えれば、世界中と､こへ行っても人間は人間であり

その心に変りはないと言うことです。我々はどこ
の国のどんな文学でも理解出来ます。我々はどこ

の国のどんな芸術でも鑑賞できます。どこの国民

の行為でも美談は我々の心を打ちます。どこの国

の悲劇でも我々の涙をそそります。これは枇界中

どこへ行っても人間の考えることに違いはないと

言う何よりの証拠であります。つまり世界中の人

間の心に変りはなく人間はすべて子孫の幸福を願
い、世界'の平和を求めているようです。然しなが

ら、我々が現在直面している現実、世界は余りに

も隔りがあります。それは不信と猜疑心がそれを

妨げているのです。だから世界中に友情の橋を掛

けようではないか」と。

人間には自己のために利益を得ようとする限り
なき欲望があります。然しその反対に他人のため

に尽そう、他人のために奉仕しようとする良心が

あります。この２つの相反する衝動、常に起る心
の中の争いを解決する知恵は、人類だけに与えら

れたものです。これこそロータリーのとなえる超

我の奉仕の哲学であります。蚊も多く奉仕する者
は、最も多く報いられる実践の即論であります。

決議23～34という有名なシェルトンの決議は60年

も昔に決議された奉仕の哲学ですが、今でも新鮮
にして何人も書替えることの出来ぬ奉仕の哲学で

あります。そしてロータリーは心の持ち方だけで
なく、それぞれの職業を通じて、銘々が実際的行

動に移されて始めて実りのある成果が産れるので

あります。スタン前会長の「ロータリーを通じて

世界理解と平和」のテーマを引継がれた向笠会長

は、「人類はひとつ世界中に友情の橋を掛けよう」

と言うアクションを起すことを求められました。
地区内には4,550名のロータリアンが居ります。そ

の１人１人が友情の橋を掛けますと4,550本の橋が

掛かります。他人への思いやりと助け合いの橋で
あります。日本中では約９万本の恵まれぬ人、不

遇になやむ人への暖かい援助の橋が掛ります。更

に世界中では１００万本の友情の橋が掛ります。そ

れは青少年交換、財団奨学生、姉妹クラブ、組合

せ地区等友情の橋を掛ける材料はいくらでもあり

ます。これらの積み重ねがやがて世界の平和と人

類の幸福につながることは、疑いのないことであ

ります。と､うぞ、１本でも多く友情の橋を掛けよ

うではありませんか。

最後に今一度、皆様の一人一人にロータリアン
としてロータリー綱領の推進と実践に力を注いで

いただくこと、そして地域社会の為にクラブとし

て自主的な運営を目指して進んで下さることのお

願いをして話を終らせていただきます。

＜加藤ガバナー経歴＞小沢睦第六分区代理

ガバナーは、大正３年７月３日生れで68才、伊

勢原市の出身です。昭和23年に老舗株式会社茶加
藤の社長に就任されて現在に至っています。「茶

加藤」は創業享保13年で、今から250年以上前か

らの営業で、ガバナーは８代目の当主にあたりま

す。４代目が二宮尊徳と交友があった縁で、ガバ

ナーは報徳二宮神社の責任役員でもあり、尊徳精

神の普及にも尽されています。ロータリー歴は、

昭和36年秦野チャーターメンバー、３８年秦野RC

会長、４４年伊勢原RC初代会長、４６年第５分区代
理、５３年伊勢原中央RC創立特別代表を務められ

ました。またポールハリスフェロー、米山功労者

であります。公職としては、横浜地方裁判所調停

委員、同家庭裁判所の調停委員で、調停協会の小

田原支部長を務め、民事家事の紛争解決と人権の

擁護に努力されています。以上のようにガバナー
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いう点で、地区大会でも善行少年の顕彰等を行う

が、それぞれクラブで考えてもらいたい。＞

職業分類委員会、会員選考委員会、会員増強委員

会くこの三つの委員会は関係が深いので一つにと
いう考えもあるが、要は会員増強に尽きるので、

増強が円満に出来ればそれも可能と思われる。た

だクラブ会員の和を乱す増強はいけないので、こ
の円満な調整をクラブ奉仕担当理事にお願いした

い。会員増強は、ロータリアンの使命と考えてい

ただき、クラブが老化、衰退してしまわないよう

に、小さい数字にこだわらず頑張って下さい．＞

出席委員会、親睦活動委員会、プログラム委員会

く出席はこのクラブは優秀で申し分ないし、地区

大会の表彰も受けられるほどである。親睦は家族
の出席を願い、特に炉辺会合や遊びの企画の中に

夫人同伴を考えるクラブもある。プログラムは良

く出来ており、これが充実しないと例会が充実し
ないので頑張って下さい。＞
クラブ会報

委員会、雑誌委員会、広報委員会、ロータリ
ー情報委員会く会報は私も経験があり大変ですか

余白もなく良く出来ている。雑誌と広報はロータ

リー精神の普及という点で、日頃のロータリアン
の活動が大事である。情報は会員の為の勉強はも

ちろん、新会此の教育の為に意を尽す必喫があ

る。折角入会した会員がやめないように研究いた

だき、消極的増強に努力することである。＞

スマイルボックス委員会、SAA、会計くスマイ
ルはよくこれだけの人数でこれだけの金纐が集ま

るものと感心する。余程このクラブにニコニコし
てスマイルする雰囲気があるのでしょう。SAA

は会場監督で権限があるので、例会場内の雰囲気

を良くするのに気を使っていただきたい。会計は

非常に良く出来ている。特に年会費に対する例会

費の割合等は33％で理想的であり、一般会計と奉

仕会計が良く区分されている。＞

５周年記念事業について<１０年単位の祝いが一般

的なようであり資金があれば10年の為に積立てる

は、親しみのある人格円満な方であるとともに、

諸問題に適切な判断を下される方でもありますの

で、皆様に我々のガバナーとして絶大な御支援を
いただきたいと思います。
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陸Z密含」粥蒋竺営'ﾗﾝﾄ集）
職業奉仕委員会くロータリーの職業奉仕は、職業
を天職と考えて奉仕の理想の中に一切の生活を没

入することにより、営利と社会のニーズという二

律背反するものを調和させることである。＞

社会奉仕委員会くクラブとしての社会奉仕には限

りがあるので、社会に奉仕する人々の集りである
クラブとしては、ロータリアン個人個人の活動に

より有意義な効果を社会に与えてもらいたい。＞

国際奉仕委員会く当クラブは既にインドシナ難民

定住センター、中国留学生等立派な活動をされて
いるが、中国留学生にも米山奨学会の制度の適用

が考えられないか意見を提出願いたい。
ロータリー財団委員会・米山記念奨学委員会く米

山には日本の地区の中でも有数な寄付をしていた
だいている訳ですが、今後は資金の援助だけのロ
ータリーにとどまることなく、奨学生に対しても

暖かな思いやりのある心使いをお願いしたい。ま
た財団への申し分ない御協力には改めて感謝した

い ｡ >

青少年奉仕委員会く青少年非行が問題化している
が、逆にロータリーとしては身近に出来ることと

一



等して、派手にされない方が良い。ただ記念誌は

記録保存の為にぜひ実行されたい。＞

慶ﾘ'l'l東RCとの姉妹クラブ締結についてく国境、

人種を超えての友情は素晴しいことですし、ロー

タリークラブとしてもぜひ実現して下さい。ただ

その場合でも、最初は期限を明示されたい。＞

下さい。

寺田会長加藤ガバナー殿、本日は御苦労様で

す。お越しを楽しみに致して居りました。小

沢分区代理殿、御世話有難うございます。

亀谷君加藤ガバナーの御来席に敬意を表して。

尚､私の著書をお読み頂く皆様方に感謝して。

北砂君新会員の長野さんをよろしく御願い致し
ます。

長野君本日ロータリークラブに入会させて頂き
まして、誠に有難うございます。今後共よろ

しく御願い致します。

辻君竹之内殿、先般すばらしい若人を御推薦

頂き、心より感謝すると同時に１日も早く世
の中に役立つ技術者に育成することを御約束

致します。有難うございました。

高橋君ホームクラブを欠席していて皆さんに御

迷惑をおかけ致しました。
三国君本日保健所で、３才児歯科検診の為早退

させて頂きます。

藤田君勝手乍ら早退を致します。

古川君すばらしいクラブに入れて頂いて有難う
ございます。推薦して頂いた中西会員には感

謝しております。今後皆様の足手まといにな

らず、御協力出来る様勉強致しますので、よ

ろしく御願い致します。

猪熊君誕生祝い有難うございます。お陰様で、

健康に感謝している毎日です。

近藤君家内の誕生日をお祝い頂き有難うござい

ます。

芦田君結婚記念日のお祝い有難うございます。

今年も又忘れていまして、例会場に来て教え

て頂きました。30年近くなりますと、なかな

か覚えておれません。家内共々よろしく。
松崎君結婚記念日を祝って頂き有難うございま

す。今年で６年目です。

松本(忠)君結婚記念日のお祝い有難うご､ざいま
した。

塞茎認墜蓮瓢室
加藤ガバナー公式訪問に参りました。どうぞよ

ろしく。

小沢第６分区代理加藤ガバナーの公式訪問を期

して、貴クラブ益々の御発展を御祈り致しま

す。

横浜鶴峰RC水口会員メーキャップに参りま

した。よろしく。

綾瀬RC橋本会員ガバナー公式訪問の例会に

出席できまして…。御世話になります。

大ﾎ l l RC昆会員本日もよろしく。

大和RC小武会員久方振りに貴クラブを訪問
致します。皆様のお元気な姿を拝見して嬉し

く存じます。尚本日は、ガバナー公式訪問の

Ｈとの事、さぞや良い点が付く事と信じて居

ります。

大和RC石井会員本日お伺いしました。今後
共よろしく御願い申し上げます。

大和RC曽我会員本日も又御世話になります。
加藤ガバナー公式訪問にあたり敬意を表して。

大和RC道岸会員御無沙汰致しました。今日
は御世話になります。

大和RC篠村会員久し振りに御世話になりま

す。ガバナー公式訪問おめでとうございます。

事務局高橋殿このたびは、皆様の暖い御好意
によりまして、無事姉の見舞に行ってくるこ

とが出来ました。何か御土産をと思ったので

すが、買物に出る暇がありませんでしたので
気持だけスマイルさせて頂きますので御許し

へ
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